

Diario de la alumna

La asistencia las jornadas de práctica se corroborara con la actividad de entrega de diario a diario en escuela en red .

Nombre del jardín de niños:

Nueva Creación

Grupo que atiende grado y sección:

3° B''

Nombre de la educadora practicante:

Moed Chashar Villalobos Durán

Lunes 01 de
marzo de 2021

Campos de formación académica

Artes



Educación Socioemocional

Educación Física

Lenguaje y comunicación

Pensamiento matemático

Exploración y comprensión del mundo

Áreas de desarrollo personal y social

Medio de contacto



WhatsApp



Zoom



Facebook



Llamada



Classroom

Otro:

Observaciones

El día de hoy se trabajo los aprendizajes de los campos de socioemocional y artes, en el campo de socioemocional se vieron los acuerdos y las reglas, por lo que los alumnos realizaron una actividad en la que tenían que inventar un juego con sus propias reglas con las que pudieran jugar en familia, los alumnos requieren expresar y entender que hay acuerdos que se tienen que respetar dentro y fuera del aula, y hasta en los juegos se tienen estos para convivir mejor en familia y amigos.

Participación de los alumnos

Numero de alumnos que enviaron sus evidencias:

Educación socioemocional : 19 alumnos

Artes: 18 alumnos

Numero de alumnos que se comunicación pero no enviaron evidencias:

Numero de alumnos que no se comunicaron:

16 alumnos

Observaciones

El aprendizaje del campo de artes fue uno de los más divertidos para mi ya que el aprendizaje nos dice Crea y reproduce secuencias de movimientos, gestos y posturas corporales con y sin música, individualmente y en coordinación con otros, los alumnos se divirtieron realizando la actividad de espejo, dentro de los videos se veían coordinados y divertidos con sus familiares realizar los movimientos juntos.

Para exponer estas actividades, utilice una hoja de trabajo para el aprendizaje de socioemocional y un video para explicar la actividad sobre el espejo del campo de artes.

Las evidencias se entran por medio de comentarios y se registran, al igual que se incluyen en los expedientes de los alumnos.

Nota: los días que tengan clase virtual agregaran una fotografía para evidenciar la intervención a distancia.